



Première pelletée de terre pour le Centre d'expertise en transport routier ACCESS de la Commission scolaire Riverside

Saint-Hubert, 19 juin 2024 - La Commission scolaire Riverside a le plaisir d'annoncer un grand moment dans le cadre du projet du Centre d'expertise en transport routier ACCESS (CET-A). Aujourd'hui, marque le début officiel de la construction avec la première pelletée de terre qui aura lieu à 13 h 30, à Saint-Hubert au CET-A.

Cet événement marque le point de départ d'une nouvelle ère pour l'éducation et la formation dans le domaine du transport routier. Le CET-A vise à répondre aux besoins croissants de main-d'œuvre qualifiée dans l'industrie du transport en formant une nouvelle génération de professionnels compétents et qualifiés.

La cérémonie de la première pelletée de terre rassemblera des représentants de la Commission scolaire Riverside, dont le président, Dan Lamoureux, le vice-président, Chris Craig et la directrice générale, Lucie Roy. Également attendus, Benoit Morin, directeur de comté pour Vachon - conseiller politique de Ian Lafrenière, et des membres de l'industrie du transport. Nous sommes heureux de partager ce moment avec vous alors que nous posons les fondations d'un avenir prometteur pour l'enseignement et la formation dans notre région.

Ce projet d'envergure de la Commission scolaire Riverside a été rendu possible grâce à une importante contribution financière de 19 200 000\$ provenant du Plan québécois des infrastructures et de l'*Entente Canada-Québec relative à l'enseignement dans la langue de la minorité et l'enseignement des langues secondes 2022-2023 à 2023-2024*. Le gouvernement du Canada investit 9 millions de dollars dans le projet à travers cette dernière entente. L'ouverture officielle est prévue pour le mois de février 2025.

« Le développement d'une main-d'œuvre qualifiée et dynamique commence avec des investissements en formation et en éducation. L'annonce d'aujourd'hui pour le Centre d'expertise en transport routier ACCESS de la Commission scolaire Riverside donne aux étudiants le soutien dont ils ont besoin pour poursuivre une carrière dans le secteur des transports, tout en favorisant une économie forte et une main-d'œuvre spécialisée ici même au Québec et dans l'ensemble du Canada. »

- L'honorable Randy Boissonnault, ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'œuvre et des Langues officielles

Nous vous remercions de votre soutien continu à la Commission scolaire Riverside et à notre vision d'une éducation de qualité pour tous.

Date: June 19, 2024

Time: 1:30 p.m.

Location: CET-A 4861 chemin de la Savane, Saint-Hubert J3Y 9G1



Groundbreaking Ceremony for Riverside School Board's Centre of Expertise in Transport ACCESS

St. Hubert, June 19, 2024 - Riverside School Board is pleased to announce a major milestone for the Centre of Expertise in Transport ACCESS (CET-A) project. Today marks the official start of construction with the groundbreaking ceremony at 1:30 p.m. in Saint-Hubert at CET-A.

This occasion signifies the beginning of a fresh chapter in education and training within the realm of expertise in transport. CET-A aims to meet the growing need for skilled labour in the transportation industry by training a new generation of competent, qualified professionals.

The groundbreaking ceremony will be attended by representatives of Riverside School Board, including the Chair, Dan Lamoureux, Vice-Chair, Chris Craig, and Director General, Lucie Roy. Also expected to attend are Benoit Morin, Riding Director for Vachon - Political Advisor to Ian Lafrenière, and members of the transportation industry. We are delighted to share this moment with you as we lay the foundations for a promising future for education and training in our region.

This major Riverside School Board project was made possible by a substantial financial contribution of 19 200 000\$ through the Québec Infrastructure Plan and the *Canada-Québec Agreement on Minority-Language Education and Second-Language Instruction 2022-23 to 2023-24*. The Government of Canada invested \$9 million in the project through this agreement. The official opening is scheduled for February 2025.

"Developing a skilled and dynamic workforce starts with investments in training and education. Today's announcement for Riverside School Board's Centre of Expertise in Transport ACCESS gives students the support they need to pursue a career in the transportation sector, while fostering a strong economy and skilled workforce right here in Québec and across Canada."

- The Honourable Randy Boissonnault, Minister of Employment, Workforce Development and Official Languages

Thank you for your continued support of Riverside School Board and our vision of quality education for all.

Date: June 19, 2024
Time: 1:30 p.m.
Location: CET-A 4861 chemin de la Savane, Saint-Hubert J3Y 9G1